
CA du 20 Janvier 2025 chez Nadette 16h-18h

Présents : Dany Daubon, Michel Bonnet, Nadette Manciet, Mylène Maramotti, Sabine Collet, 
Marie lise et Philippe Castets, Michèle Sourgens.
Excusé : Jean Francois Dupeyron.

A l'ordre du jour :     

BILANS : 

- Messages de François YOGO et réponse de Terre Active
Message qui exprime l’inquiétude de F Y du fait de nombreux non paiement des frais de 
scolarité par les familles, ce qui induit moins de ressource pour faire fonctionner l’école, des 
difficultés pour payer les enseignants, une baisse des effectifs à l’école primaire (décision 
collective prise par TA lors du CA en décembre de soutenir l'école à hauteur de 100 
parrainages, les raisons et les conséquences possibles...) ; Envisager ensemble l'avenir de 
notre soutien à l'école des Amis du Monde.

Bilan financier Terre Active : 

Parrainages 2024 : 87 au 20/01/2025 (prise en charge du financement de 13 parrainages par 
TA soit 910€ - rappel : engagement actuel TA100 parrainages))

TA peut, par sa provision bancaire, anticiper le soutien financier apporté à l'école des Amis du 
Monde pour 2 années de fonctionnement
Nous enverrons au mois de février 2025, la somme de 2000€ puis 5000€ avant la prochaine 
rentrée scolaire (somme engagée par TA pour accompagner 100 parrainages à 70€ à partir de 
2025, par année scolaire)

Assainissement : TA décide d’ envoyer 500€ pour payer les frais de passage de l’hydrocureur

- La Journée sur l'EAU 2025, le vendredi 21 mars ;

Bilan des rencontres avec Denis Salles (16/12/2024) et Jacques Ducout (le jeudi 16/012025) 
Bilan des rencontres avec les documentalistes du collège et du LP de Morcenx.
2 interventions en amont avec des animateurs INRAE collège 
Un témoignage vidéo sur le travail des collégiens (J. Ducout et S. Khakhoulia)  pourrait être 
présenté au public en ouverture de séance ciné en soirée.
Vacances scolaires du 22/02 au 10/03/2025

- Le collège va travailler avec les éco-délégués ( une vingtaine d'élèves de la 6ème à la 
3ème), la documentaliste et la Vie scolaire.
- La documentaliste du Lycée Pro. a transmis l'information au chef d'établissement et à 
ses collègues. Un collègue de sciences serait intéressé. A suivre, donc.

Contactés plusieurs fois, pas de réponse, pour le moment..
 - contact à prendre avec les enseignantes de l'école primaire, CM1 et CM.

-  Cinéma : choix de films en relation avec Maïko.  



Pour les scolaires : nous retiendrions le documentaire " Méandres ou la rivière 
inventée" d'une durée de1H13. Maïko a contacté Tënk, la plateforme éditée par la 
coopérative basée à Lussas ( films documentaires), pas de réponse pour le moment 
mais une solution de location du film semble envisageable.

Pour le film tout public en soirée : " Les algues vertes" . 
Difficile de faire venir Pierre Jolivet ou Céline Sallette.
Echange  avec la libraire Charlotte, de la librairie "La Lanterne", elle a contacté la 
responsable événementielle de la maison d'édition Delcourt pour savoir si Inès Léraud ( 
l'autrice de la BD) et/ou Pierre Van Hove ( l'illustrateur) seraient disponibles pour 
participer à notre projet, elle n'a pas répondu négativement, pour Delcourt. Nous 
attendons la réponse définitive . 
 
- Le film "Fario" ne nous paraît pas adapté aux collégiens. il pourrait être programmé 
au cinéma de Morcenx le lendemain.

Réunion à envisager en fin de semaine prochaine pour faire ensemble le point sur:

* les rencontres avec les établissements scolaires, le projet de reportages ( Jacques et 
Serge )
  les dernières nouvelles des contacts "cinéma",
  la rencontre avec  Jérôme Baylac, président de la Communauté de communes du 
Pays morcenais; le contact avec Guilhem Herbert

* les possibilités d'intervention des chercheurs et étudiants de l'INRAE et de l'IUT de 
Bordeaux

* les possibilités de demande de financement

* bilan des contacts pris avec des intervenants possibles pour le débat au ciné

PERSPECTIVES : 

- AG TA 2025:
  * Quand, au plus tard fin mars- début avril (un vendredi soir : 04 ou 11/04 18h30) 
  * Où? à Morcenx, prévoir de réserver la salle de la Bourse au plus vite.
  * Comment l'organiser? Une AG simple avec pot de l'amitié / buffet froid / animation 
musicale                

- FESTIRUES, le dimanche 27 avril 2025 à Morcenx la Nouvelle: revoir notre stock de 
produits de l'artisanat burkinabé, si nous décidons de faire une nouvelle commande, voir très 
rapidement avec Julie, une amie française est actuellement au Burkina    

- site de TA : prévoir un délégué au CA pour décider des articles à adresser à Jacques pour la 
mise à jour du site (CR de CA, CR AG, évènements….) Un grand Merci à Jacques qui publie 
les articles envoyés !

- Invitation de l’Atelier Bleu de Rion qui fête ses 20 ans : marché artisanal organisé le 
dimanche 1 er Juin de 10h à 20h ; stand TA avec la vente des produits de l’association CAIFA 
Béénéré (la commande de réassortiment concernant l'artisanat du Burkina a été faite par 
Michel auprès  Julie) .  



- Journée de soutien à la Fondation P. Chatrier pour le financement de la recherche sur la 
maladie d'Alzheimer à Sabres le samedi 25 mai en 2024). Prochaine rencontre le 7 février, 
avec la participation de TA

- Notre participation à la cagnotte pour le départ à la retraite de Véro, après une carrière 
talentueuse à l' ACL, un partenariat efficace et amical avec les assos locales dont TA !

* La venue de Julie et Hamado, cet été( du 15 au 23 Juillet), quelle organisation? 


